BONNES FÊTES DE FIN D'ANNEE

Les années se suivent et malheureusement se terminent dans l'incertitude, l'inquiétude, la fatigue, le ras le bol, la révolte.

Après « la crise des gilets jaunes » fin 2018, voilà maintenant cette fameuse réforme des retraites qui mécontente toute la population et voit les transports du pays paralyser

une grande partie de la France.

Un bras de fer vient de s'engager entre l'Etat et les organisations syndicales et nous ne savons pas qui va en sortir victorieux ou grandi.

Je viens de vous envoyer un communiqué sur une mise au point qu'il était important de faire pour mieux

cerner cette future loi qui présente d'énormes interrogations mais surtout des risques de nivellement par le bas des pensions, à l'avenir.

Nous sommes touchés également par des catastrophes naturelles dues au climat.

Malgré tout, nous devons restés optimistes et penser aux membres de nos familles, à nos amis qui sont frappés par la maladie ou l'isolement. Ces personnes ont sans doute besoin de garder des contacts avec nous afin que nous puissions les réconforter.

Nous souhaitons, le conseil d'administration et moi-même, que vous passiez des fêtes de fin d'année dans la Joie, le Bonheur et l'Amour autour de tous ceux qui vous sont proches.

Vous pouvez relayer ce message à tous vos adhérents.

Avec toute ma sympathie et encore merci pour tout ce que vous entreprenez en faveur de l'U.N.R.P.

Bonne Année 2020

Philippe MOUË,

Alm

Président National